
 

委員会活動が開始しました！ 

５月２日（月）に初めての全校委員会がありました。 

先輩たちがいる中での話し合いに多少緊張している様子はありましたが、学年として何が大切かを

考えて一生懸命話し合うことができました。 

今回は、各委員会の学年委員長の一言を紹介したいと思います。 
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中央委員会  ４組 小暮 三千 

私は、この学年をメリハリがあり、楽しむときは全力で楽しめる学年にしていきたいと思います。 

まだわからないことも多いと思いますが、みんなで協力し合って頑張っていきましょう！これからよろしくお願いしま

す。 

 

学習委員会  ３組 仲 未萌 

活動目標に「二分前着席」とあるのは、みんなで協力して声を掛け合い、意識して良い環境にすることだと思いま

す。声をかけることが大切なので積極的に呼びかけたいです。半年間ですが、頑張っていくのでよろしくお願いしま

す。 

 

生活委員会  ３組 友田 和花 

活動目標にある「より良い３中を作る」とは、それぞれが居心地の良い環境を作ることだと思います。そのために私

は、２分前着席、JAS活動の呼びかけを積極的にしていきたいです。半年間精一杯頑張ります。 

 

給食委員会  １組 小島 優輝 

この半年で、給食委員は衛生面に気をつけて給食前の消毒、手洗いの呼びかけを徹底します。ご協力よろしくお願

いします。 

 

美化委員会  ４組  岳 子涵 

きれいで過ごしやすく、学習に集中できる学校にできるように頑張っていきたいと思います。半年間よろしくお願い

します。 

 

図書委員会  ２組  羽鳥 花音 

初めてのことが多いので迷わずに、本の整理をしたりして、１年生のリーダーとして引っ張っていけるように頑張りま

す。半年間よろしくお願いします。 

 

歌声委員会  １組 福留 丈 

皆に上手に歌を歌ってもらうことができるように、歌声の時間の時に１ヶ月の目標を意識させる呼びかけを行って

いきたいと思います。半年間よろしくお願いします。 

 

 

保健委員会  ４組  伊藤 志保子 

前期は新型コロナウイルスを防ぐために、手洗い、手の消毒を心がけることが大切です。よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週の予定 

 

 

 

５月の今後の主な予定 

１６日（月）教育相談期間（～6/8）  

１８日（水）眼科検診 

１９日（木）３年修学旅行（～２１） 

２４日（火）学校生活アンケート 

２５日（水）代表委員会② 

２６日（木）全校委員会② 

３０日（月）体育祭準備期間開始 

３１日（火）尿検査二次 

 

 予定 備考 

１６日

（月） 
B 金２ 金３ 金４ 金５ 金６  教育相談開始（６月８日まで） 

１７日

（火） 
Ｂ 水 1 水 2 水 3 水 4 木５   

１８日

（水） 
B 火 1 火 2 火 3 火５ 火４  眼科検診 

１９日

（木） 
Ｂ 特 別 日 課    

２０日

（金） 
Ｂ 特 別 日 課    

体育委員会  ２組  大泉 未来 

準備運動や整列の呼びかけを積極的に行い、楽しく授業ができるように頑張ります。協力よろしくお願いします。 

 

保健委員会  ４組  伊藤 志保子 

前期は新型コロナウイルスを防ぐために、手洗い、手の消毒を心がけることが大切です。よろしくお願いします。 

 

放送委員会  １組  渋沢 輝志 

放送委員会では、時間通りにきちんと放送することを意識していきます。皆さんに聞きやすい放送をしていくので、

よろしくお願いします。 

５月の終わりから、体育祭週間が始ま

ります。また、体育祭が終わるといよ

いよ１学期の定期テストが迫ってきま

す。体育祭週間は、学校での授業が進

まないので、復習をするのにとても良

いタイミングです。わからないところ

などを先生に質問したり、周りの仲間

に質問したりして理解をきちんと深め

ましょう。 

初めてのテストなので直前になって慌

てることがないように早めに復習をす

るようにしましょう。 


